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Der Blutkreislauf ist ein  aus vielen Adern in unserem Körper.

In unseren  �ießt das Blut.

Der Blutkreislauf sieht aus wie eine 8.

Das  steht in der Mitte.

Das Herz pumpt das Blut durch die Adern.

Das  �ießt vom Herz in die Lungen.

Dort holt es frischen Sauersto%.

Der  ist in der Luft, die wir einatmen.

Dann �ießt das Blut zurück zum Herz.

In der zweiten  �ießt das Blut durch den Körper.

Im Darm holt es Nährsto%e ab.

Die  kommen aus unserem Essen.

Das Blut verteilt die Nährsto%e und den Sauersto% im .

Das Blut sammelt auch die Abfä,e zusammen.


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


